
Diesen Punkt greift DIATEST mit der Lösung zum In-Prozess-Messen 
(IPM) auf. Aber auch weitere interessante Lösungen rund um effektive 
Qualitätssicherung zeigen wir Ihnen auf unserem Stand.

Registrieren Sie sich kostenlos für einen Besuch auf 
der CONTROL und besuchen Sie uns in der  
Halle 5, Nr. 5104 

VDA BAND 5 readyCert

DIATEST Hermann Költgen GmbH. Schottener Weg 6 . D-64289 Darmstadt . Germany . www.diatest.com

Irrtum vorbehalten. Technische Änderungen nach dem neusten Stand der Technik möglich. Bilder und Zeichnungen nicht Maßstabsgetreu. 
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Besuchen Sie uns in neuer Top-Lage auf der Weltmesse CONTROL 2023
 
Infolge des hohen Automatisierungsgrades in der Industrie wird entsprechender Kostendruck 
erzeugt. Gerade in der Qualitätssicherung gibt es ein großes Potential für die Automatisierung: 
viele wiederkehrende Prüfungen und Messungen werden noch immer von Hand ausgeführt. 
Dies ist zeitintensiv und durch den menschlichen Einfluss fehleranfällig.
 

      CONTROL 2023
Halle 5, Stand 5104

   Visit us 
Halle 5, Nr. 5104
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We operate a policy of continuing improvement and reserve the right to change specifications without prior notice. E.&O.E.
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DIATEST addresses this point with its solution for in-process  
measurement (IPM). But we will also show you other interesting  
solutions around effective quality assurance at our booth.

Register free of charge for a visit at CONTROL  
and come and see us in  
Halle 5, no. 5104 

Visit us at the world show CONTROL 2023 in new top location
 
As a result of the high degree of automation in industry, corresponding cost pressure is  
generated. Especially in quality assurance, there is great potential for automation: many  
recurring tests and measurements are still performed manually. This is time consuming  
and prone to errors due to human influence.
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